

Tomó posesión como subsecretaria de Exteriores

Ángeles Moreno tiene entre sus prioridades la atención a los españoles del exterior

Durante su toma de posesión, la nueva subsecretaria de Exteriores,

Ángeles Moreno, señaló entre sus prioridades la atención a los españoles en el exterior, que se elevan a 2,7 millones de personas, consecuencia, en parte, de la reciente crisis económica. Para atenderlos, la subsecretaria insistió en la necesaria reforma del voto rogado y, además, apostó por el "redespliegue en permanente revisión" de embajadas y consulados. Al respecto, anunció el impulso a un nuevo reglamento de la carrera diplomática para regular los procesos de selección de embajadores.

La carrera diplomática contaba con un reglamento aprobado en tiempos de José Manuel García Margallo, pero el año pasado fue anulado por el Tribunal Supremo porque no había sido negociado con los sindicatos.

Pág. 17

SUMARIO

15 Herrero defiende instalar mesas electorales en el exterior para votar en igualdad

18 Los españoles en el exterior que nacieron fuera ya duplican a los nacidos en España

20 La diputada ourensana Ana Vázquez Blanco, nueva secretaria de Emigración del PP

SIGUENOS EN LA WEB

La edición de papel de 'Galicia en el Mundo' volverá en septiembre, pero la información se seguirá actualizando día a día en nuestra web: www.cronicasde-la-emigracion.com



Antonio Rodríguez Miranda, junto a los 70 formadores de 'Escolas Abertas', tras la entrega de los diplomas. GM

Miranda presidió la gran gala de clausura de 'Escolas Abertas'

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, presidió en Ourense la gran gala de clausura de una nueva edición del programa 'Escolas Abertas'. Setenta formadores de disciplinas relacionadas con la

identidad gallega, como son la gaita tradicional, el baile tradicional, la percusión tradicional, el canto popular y la pandereta, y la confección de traje tradicional 'tomaron' la céntrica plaza de San Martiño para exhibir parte de los

conocimientos que adquirieron durante dos semanas gracias al intenso programa lectivo de esta propuesta. Tras la gala, tuvo lugar el acto de entrega de diplomas a los participantes.

Pág. 8

Miranda destaca el aumento del retorno desde 2009 en 3.867 personas

El número de gallegos de edades entre los 16 y 64 años que retornaron a Galicia aumentó en más de un 87% desde 2009, hasta alcanzar la cifra de 3.867 personas, gracias a las estrategias impulsadas desde la Xunta, aseguró el secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, en un curso sobre migraciones en Pontevedra.

Pág. 5



Juan Andrés Blanco, tras su intervención en el curso sobre Migraciones. ROSALIA

"Hay que plantearse en qué sentido conviene que sigan existiendo los centros del exterior"

Las sociedades de españoles en el exterior han jugado un papel fundamental entre la colectividad emigrada a América, pero "hay que plantearse en qué sentido conviene que sigan existiendo", dijo el director del Centro de la UNED en Zamora, Juan Andrés Blanco, en un curso sobre migraciones en Pontevedra.

Pág. 14

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasde-la-emigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com